

Renouvellement de l'accord cadre de coopération entre l'UPPA et l'Université du Pays basque

Bayonne - UFR pluridisciplinaire

Le 6 juillet 2017



L'UPPA et l'Université du Pays basque renouvelleront l'accord cadre de coopération entre les deux établissements, le vendredi 7 juillet 2017, à l'UFR pluridisciplinaire de Bayonne.

En amont de la signature de la convention, un bilan des cinq années de coopération sera dressé. Il fera état des collaborations initiées sur le volet de la formation, de la recherche et de la formation doctorale.